

4月1日現在の児童数

学年	計	学年	計
1年	81	5年	67
2年	73	6年	74
3年	87	特学	23
4年	86	合計	491

なかよく かしこく ねばりづよく

吉川市立中曽根小学校

# 中曽根小だより

一人一人を大切に、3つの力を伸ばす学校

〒342-0033

吉川市中曽根 2-4

令和4年4月8日

中曽根小学校  
ホームページ

吉川市教育大綱

家族を 郷土を愛し 志を立て 凜として生きてゆく



今日のかげがえのない「出会い」を大切に

校長 菊名 久子

## ○ごあいさつ

大切なお子さまの入学、進級、誠におめでとうございます。開校42年目の中曽根小学校の校長として3年目を迎えました菊名でございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

本日、帰宅したお子さまの第一声は、どのような言葉だったでしょうか。「〇〇ちゃんと同じクラスだったよ」「〇〇先生が担任になったよ」など、さまざまな話が出てきたのではないのでしょうか。ぜひ、その言葉に対して、明日以降の学校生活への希望につながるような言葉がけをお願いします。特に、入学した1年生にとっては、初めて登校する中曽根小学校がどのような場所なのか不安な面も多々あったことと思います。教職員一同、今日の出会いを大切に、「すべては子どもたちのために」、子どもたちの夢や希望の実現に向けて、一人一人のよさを引き出していけるよう一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

## ○コロナ禍における学校教育

コロナ禍の学校教育も3年目になります。学校は、子どもたちの安全を最優先し、安心して通える、学べる環境の確保に努めています。それに伴い、授業参観・懇談会の開催方法、学校行事や校外行事、体験活動等の取り組みを工夫して行っております。また、感染状況により延期や中止など変更することもございます。学校からのお知らせにつきましては、home&schoolで適宜配信してまいります。保護者の皆様、地域の方々におかれましては、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 令和4年度 吉川市立中曽根小学校 学校経営方針

○学校教育目標 なかよく かしこく ねばりづよく

○目指す学校像 一人一人を大切に、3つの力を伸ばす学校【定着+1】

○重点 **学校が楽しい** 目標:生活アンケート「学校が楽しい」90%<学力> **楽しい授業** …「わかった」「できた」**学校行事・体験** …事前指導—本時—事後指導**学びの環境** …床の光は心の光「環境は人を創る」<体力> **健康である** …基本的な生活習慣**安心・安全** …自分の命は自分で守る 危機管理の「さすせそ」

&lt;心力(非認知能力)&gt;

**大切にされている・自分の居場所がある** …みんな違ってみんないい**教師と良好な人間関係** …仏様の指 笑顔**クラスが楽しい** …自分も人も大切 いじめは絶対にゆるしません

修了式の児童代表の言葉は1年、たけのご学級、5年の児童でした。どの子どももしっかりと1年の成果を振り返ることができており、作文を書く力が伸びたことを実感しました。PDFで1年生の作文を送付します。ぜひ読んでみてください。

# 3月の中曽根小学校

6年生を送る会



吉川中あいさつ運動



卒業証書授与式



修了式



# 4月の行事予定

1	金	春季休業日
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	始業式 4時間 入学式
9	土	
10	日	
11	月	4時間 1年生 11:45 下校
12	火	給食開始 発育測定 4~6年 1年生補食・下校 12:20
13	水	発育測定 1~3年・特 1年生補食
14	木	視力検査 4~6年・特
15	金	視力検査 1~3年 4時間 13:05 下校
16	土	
17	日	
18	月	通学班会議 委員会 聴力検査 1・2年
19	火	授業参観懇談会 (4年・特) 全国学力力調査 聴力検査 3・5年・特
20	水	授業参観懇談会 (1・3年) 視力再検査 1年
21	木	授業参観懇談会 (2・5年) 眼科健診 4年
22	金	授業参観懇談会 (6年) 内科健診 3~5年
23	土	
24	日	
25	月	クラブ 3年校外学習 耳鼻科健診 1年 集金袋配付
26	火	5時間 集金日
27	水	全校朝会 リーダー講習 3年
28	木	3年校外学習
29	金	昭和の日
30	土	

## 入学式準備ありがとうございました。

4月6日（水）、6年生準備登校があり、教室移動と入学式準備を行いました。6年生の子供たちは、率先して働き、かなり大掛かりな教室移動（机椅子運び）を黙々と取り組んでいました。会うたびに「おはようございます。」としっかりとあいさつをしてくれ、とても清々しい態度に、中曾根小学校の子供たちの成長の一端に触れることができました。その後の入学式準備でも、与えられた仕事に真摯に取り組み、新1年生を気持ちよく迎えることができそうです。学校のために頑張ってくれた6年生の皆さんに感謝です。



## 新3年生の入学式準備もあります

2年生の時に、1年生の入学式に備えて、チューリップの球根を植えて、準備をしていました。入学式には、会場となる体育館にチューリップを飾る予定にしていたのですが、今年は暖かい日が続き、チューリップが早く咲いてしまいました。そのため、体育館の前面を飾ることができなくなってしまいました。3年生の皆さんの、1年生を迎えようとする気持ちは、きっと伝わっていることなのでしょう。2月ごろから準備を始めてくれたと思います。3年生の皆さん、ありがとうございました。

